

Guinea, África Occidental: Los misioneros Tom y Sherry Moore alaban: “Estamos agradecidos por todo lo que Dios hizo en Guinea durante nuestra estancia. Tom pudo predicar en la mayoría de nuestras iglesias, incluso en Navidad y Año Nuevo. Ofició la boda de una pareja que nunca se había casado en la iglesia antes de Godin Kamsar. ¡Fue un momento muy feliz! Tuvimos una excelente conferencia de pastores, con la poderosa presencia del Espíritu Santo. Agradecemos al Señor por la unidad entre los pastores y una visión renovada de alcanzar almas para Jesús.



“Por favor, oren por Douda Toura, un joven de 38 años. Su padre trabajó en la misión durante 16 años cuando nuestros hijos estaban con nosotros. Douda vino a nosotros tres días antes de nuestra partida. Ahora tiene 38 años. Hace dos semanas, comenzó a experimentar fuertes dolores de cabeza, zumbido en los oídos y palpitaciones. Empezó a tener dificultad para caminar y, a veces, visión borrosa. ¡Estaba asustado, sin saber qué le estaba pasando! ¡Les hablamos de Jesús, nuestro Sanador! Oro para aceptar a Jesús en su corazón y en su vida. Tom le dio un Nuevo Testamento y le indicó dónde empezar a leer. Por favor, oren por una sanación milagrosa para Douda. Le hicieron algunos exámenes médicos y tiene presión arterial alta. Le dijeron que si no recibía tratamiento, sufriría un derrame cerebral o moriría. Por favor, oren para que su nueva fe en Jesús crezca”.



Cuba: El misionero Burliss Parker saldrá para Cuba el jueves 3 de abril. Por favor, oren por la unción y bendición del Señor en todas sus actividades y reuniones. También oren por un viaje seguro y por su buena salud durante el viaje.

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán desean testificar que el pasado domingo 16 de marzo celebraron el primer aniversario de la Iglesia Bíblica Abierta en La Concepción, Masaya. ¡Fue un servicio glorioso en el que la presencia de Dios se manifestó de manera maravillosa! Los pastores Ricardo y Sorasy García, junto con la congregación de la sede de la Iglesia Bíblica Abierta en San Marcos, prepararon un hermoso programa que incluyó alabanza, danza y predicación de la Palabra de Dios. Nelson pronunció un emotivo mensaje. El servicio se realizó al aire libre debido a la falta de espacio para la gran cantidad de asistentes. "Agradecemos a Dios por la iglesia filial y su primer aniversario".



Liberia: Los misioneros Drew y Jessica Welch regresan hoy a Estados Unidos desde Liberia. Les pedimos que oren por un viaje seguro y buenas conexiones durante este largo viaje.

Norte de México: La misionera Fayth McConnell compartió: "Hay una familia que perdió su casa y todo lo que contenía en un incendio. Hay cinco niños en el hogar, y dos de las niñas participan en nuestro ministerio infantil. Hemos estado ayudando a la familia a sobrevivir y tratando de asistirlos, ya que no tienen seguro de hogar. Habían estado durmiendo en su camioneta y hacía mucho frío. Las dos niñas mayores fueron enviadas a Magdalena, Sonora, México, con su familia porque no había espacio para ellas en la camioneta y no tenían forma de conseguir comida ni agua. Los otros tres niños tienen cinco y tres años, y hay un bebé de tres meses. César y María cocinan para la familia, proporcionando comida, ropa, mantas y artículos esenciales con la ayuda de un amigo de nuestra iglesia. Se les ha permitido usar el baño y las duchas cuando lo necesitan. Estoy muy agradecida por toda la ayuda. César ayudó a construir un refugio donde pueden quedarse hasta que puedan reconstruir su casa. El padre de esta familia ha solicitado ayuda a través de su lugar de trabajo, ya que es empleado municipal, pero no ha recibido respuesta. "Por favor mantengan a esta familia en sus oraciones".



¡MULTIPLICAR FRANCIA!



Respondiendo
al Llamado de
la Trompeta a
Compartir el
Evangelio

Ofrenda Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplifica Francia** dando una ofrenda que ayudará a nuestros pastores alcanzar a sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que nuestro liderazgo Biblia Abierta en Francia pueda plantar más iglesias y llevar el Evangelio de Cristo.

Las donaciones se pueden hacer en línea visitando openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque, pagadero a nombre de Open Bible Churches y escribiendo "Multiplificar Francia" en la línea de nota, a nuestra dirección a continuación.

Por favor comparte con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.